



Der

Motorsportclub Mering im ADAC

lädt ein zur



CHRISTOPHORUSFAHRT 2011

nach Gundelfingen



am: 3. Juli 2011

um: 8.00 Uhr / Abfahrt 8.15 Uhr

Treffpunkt: Parkplatz Edeka (Augsburger Straße)

Fahrtroute:

**Königsbrunn – B 17 bis Ausfahrt Stuttgart A8 – A8 bis Ausfahrt Burgau
– Richtung Lauingen/ Dillingen – Gundelfingen Mitte**

Programmpunkte:

- **10.00 Uhr Gottesdienst in der Stadtpfarrkirche St. Martin
mit anschließender Fahrzeugweihe durch H. H. Pfarrer Schaufler**
- **Gemeinsames Mittagessen im Landgasthof Sonne**
- **Tagesausklang individuell zu gestalten**
 - **Besichtigung des Automobilmuseums Gundelfingen**
 - **Spaziergang durch die Altstadt von Gundelfingen**
 - **Kaffee und Kuchen usw.**

**Auch Nichtmitglieder und Motorradfahrer
sind herzlich willkommen!**